
          12 月 5 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間   鈴木幸一 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

昨日夕方から知事さんの祝賀会が日立でありまして、

私は当クラブの代表として行ってきました。会場には、

山本会員、木本ガバナー補佐、星会員、鹿志村会員と、

まるで当クラブの例会かと思うくらい当メンバーがい

ました。 

知事さんは日立出身です。市長もお見えになっていま

した。日立市は全国で 2 番目に人口減少率がひどく、ま

た茨城県は都道府県魅力度ランキングで最下位。茨城は

イメージが良くないです。さらにお医者さんの数も茨城

は一番下と新聞に書いてありました。 

自分たちはここで生まれて育ったわけですから、海も

山もあり海水浴もできるし、すごく良いところだと思っ

ているのですが、なかなか世間から認めてもらえない状

況になっています。 

日立市をよくしたいと、知事さんも市長さんもおっし

ゃっていました。日立市出身であれば、良いところも悪

いところもわかっていると思います。ぜひ、日立そして

茨城のために、一生懸命働いていただきたいなと思って

帰ってきました。 

日立市は我々製造業もひと頃から比べると会社の数

も減っています。一社当たりの社員数も減っていますが、

頑張って生き残っていきたいと思っています。皆さんも

最後は自分の力です。お互い頑張っていきたいと思いま

す。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告      荒川副幹事 

 

 当クラブも協賛しております、日立書道連盟展が 2

月に行われます。ポスター掲示と、会場に足を運ん

でいただきたいと思います。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会         宮本委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ。 

左 3 ページに RI 会長メッセージが記載されていま

す。世界平和に貢献していこうということです。 

6 ページにロータリーの目的などが書かれています。 

14 ページに群馬県の沼田 RC の活動が載っています。 

28、29ページに米山記念奨学事業 50年の歩みが掲

載されています。 

38 ページに RI本部の動向が書いてあります。 

39 ページに「パートナーシップの目的と力」の記事

があります。とても重要なところです。 

右 4-8ページに癌に関する記事があります。正しい

情報、判断、行動が大事だと言っています。 

21 ページもお読みください。 

 

米山記念奨学委員会          石川委員長 
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 29年 12月 12日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 前期を省みて 

 
次 回 例 会：平成 29年 12月 19日（火） 【プログラム】家族同伴忘年例会 / 親睦委員会（夜間例会） 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 

■ 12 月の例会予定  

5 日 クラブ協議会 年次総会 / 次期理事・役員選出 12日 クラブフォーラム / 前期を省みて 

19日 家族同伴忘年例会 / 親睦委員会（夜間例会） 

28日 卓話 / 会計 

 



 赤津会員から寄付をいただきました。現在、48 万集

まっています。目標は 60 万です。最後のご協力よ

ろしくお願いいたします。 

 

国際奉仕委員会      髙島委員長 

 12月 2日に国際奉仕の研究会に出席してきました。 

 午前中は女性の講話を聴き、午後はこの指とまれの

事業報告を聞いてきました。 

 

親睦活動委員会      荒川委員長 

 19 日に夜間例会が開催されます。ビンゴ等考えてお

ります。ご協力よろしくお願いいたします。 

 烏帽子会ですが、17日に開催いたします。参加募っ

ております。よろしくお願いいたします。 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 21名 9名 75％ 3名 78.57％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 今日は朝日さんよろしくお願いします。 

鈴木会長 

 年次総会、朝日エレクトよろしくお願いいたします。 

髙島章行・池澤 健・宮本尚彦・山本忠安・ 

星 勝治・千葉省三・弓野博司・川﨑健輔・ 

朝日正道・信太克己・千葉隆一・佐藤信彦・ 

木本貴一・鹿志村高道・石川國博・荒川浩信・ 

長谷川太一・三代琢治・赤津幸作 

 よい事で しめくくりたい 平成を 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 666,000円 

 

 

プログラム 

 

クラブ協議会 年次総会 

次期役員選出 

 

議長： 鈴木会長 

 

 指名委員会を例会後にやりたいと思います。 

 皆さんのおかげでなんとか半年やってこられまし

た。まずはお礼申し上げたいと思います。 

 次年度は、会長は朝日会員、幹事は荒川会員です。

今日は主な役員人事を発表いただきます。 

 来年一年間、宜しくお願いいたします。 

 

会長エレクト挨拶        朝日会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2018-2019年度会長の朝日です。 

 先日、パスト会長会議にお邪魔させてもらった時に、

沢山のアドバイスをいただきました。 

 とにかく役員は早く決めたほうがいいという事、同

じ人が同じ役を長く続けないようにという事など

です。これらアドバイスをもとに役員を決めたいと

思います。 

 四大奉仕の委員長を発表します。職業奉仕委員長、

千葉隆一会員。社会奉仕委員長、川崎会員。国際奉

仕委員長、石川悟会員。青少年奉仕委員長、高島会

員にお願いしたいと思います。 

 地区役員も高島会員にお願いし、了解得ました。 

 他委員は未定ですが、今年とは違う役でお願いした

いと思います。 

 どうぞよろしくお願いいたします。 

 

次年度幹事挨拶       荒川会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次年度幹事を仰せつかりました、荒川と申します。 

 初めての幹事ということで、よくわからないことば

かりです。慣れないところもあると思います。皆様

のご協力を得ないと、来年運営出来ない自信があり

ますので、ぜひ来年もご協力をお願いしたいと思い

ます。 

 1 年間よろしくお願いいたします。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


